



VOTRE GÉNÉROSITÉ RAYONNE DANS LANAUDIÈRE

Chaque réalisation à laquelle Opération Enfant Soleil contribue a un impact concret pour les enfants et les familles de la région. Cette année, plus de **45 000 \$** seront versés dans **Lanaudière** à 5 établissements qui pourront réaliser des projets essentiels dans le parcours de soin des enfants.

Des équipements adaptés, pour des soins pédiatriques de proximité

Centre hospitalier régional de Lanaudière

Un bébé ou un enfant malade a besoin de soins adaptés à sa petite taille. Lorsqu'un nouveau-né ou un enfant doit être pris en charge dans sa région, les équipes médicales doivent pouvoir s'appuyer sur des équipements de pointe, adaptés aux enfants.

Grâce à l'appui d'Opération Enfant Soleil, l'équipe pourra acquérir un moniteur cardiaque avec saturimètre, qui donnera une lecture juste et adaptée à la clientèle néonatale et pédiatrique. Cet appareil est crucial pour assurer une veille des paramètres fondamentaux. De plus, en bénéficiant d'un appareil multifonction, les équipes qui veillent sur les petits gagnent de la flexibilité dans leurs interventions, dans un espace parfois restreint, que ce soit à la pouponnière ou dans la chambre en natalité ou en pédiatrie.



Contribution
de 10 000 \$

Photo à titre indicatif

Un appui essentiel pour ceux qui veillent sur nos petits

« Les équipes soignantes qui sont auprès des enfants et leurs familles témoignent de l'apport inestimable d'Opération Enfant Soleil au fil du temps dans l'amélioration des soins et services. Les besoins de santé sont en évolution et ce soutien financier contribue de façon importante à la santé et au bien-être de nos petits patients. Encore une fois cette année, nous reconnaissons l'impact majeur d'Opération Enfant Soleil dans la bonification de nos services de proximité et dans l'optimisation des soins pédiatriques de qualité dans la région de Lanaudière. »

D^r Fréchette-Pelletier, pédiatre



Liam Tremblay Enfant Soleil de Lanaudière

Sa famille et lui sont les ambassadeurs de la cause dans leur région.

Dès sa naissance, Liam doit être admis en néonatalogie puis à l'Hôpital Sainte-Justine, où l'on découvrira qu'il souffre d'une sténose spinale cervicale, une malformation qui l'obligera à limiter ses activités physiques toute sa vie. À l'âge de 8 mois, il est opéré d'urgence pour décompresser sa moelle épinière. À la suite de tests génétiques, on apprend que Liam souffre aussi d'un syndrome de délétion au chromosome 16, qui engendre notamment un retard moteur, un trouble du spectre de l'autisme, un trouble du langage, un TDA et une hypotonie axiale (perte de tonus). Chaque année, Liam se rend à l'Hôpital Sainte-Justine pour des suivis médicaux avec plusieurs spécialistes.

Pourvu d'une super mémoire, Liam est passionné de géographie et réussit très bien à l'école. Dans cette maisonnée où les défis de santé sont toujours présents, la complicité, l'amour et l'humour triomphent malgré tout.

D'autres projets soutenus dans la région

Hôpital Pierre-Le Gardeur – 12 000 \$

Trois tire-laits électriques

- » Pour faciliter l'allaitement maternel en néonatalogie et en natalité, le centre hospitalier pourra aller de l'avant avec l'ajout de trois tire-laits. Ces ajouts faciliteront l'allaitement, en plus d'offrir plus de flexibilité.
- » L'utilisation d'un tire-lait permet d'extraire plus facilement le lait maternel afin de le donner aux nourrissons et de répondre à leurs besoins nutritionnels, ce qui favorise leur croissance et leur développement.

CLSC de Saint-Donat et de Rawdon – 10 000 \$

Deux tables d'examen pédiatrique, avec balance intégrée

- » L'acquisition de ces deux tables d'examen adaptées aux enfants servira à une plus grande clientèle et permettra d'offrir de meilleurs soins de proximité aux jeunes enfants de la région.
- » Grâce à ces équipements, les équipes médicales pourront optimiser l'expérience, la sécurité et la précision lors de l'évaluation et du suivi de leur petit patient, selon les meilleures pratiques pour les enfants en bas âge.

Clinique des jeunes de Terrebonne – 13 000 \$

Table d'examen médical avec lampe intégrée

- » La clinique donne à la clientèle jeunesse âgée de 12 à 18 ans un accès à des soins de santé de proximité, adaptée à leurs besoins, en plus d'offrir des activités de promotion et de prévention.
- » Grâce à la contribution d'Opération Enfant Soleil, la clinique pourra se doter d'une table d'examen médical avec lampe intégrée, favorisant des interventions sécuritaires lors d'exams et de soins, en plus d'optimiser le travail des intervenantes.

Maison des jeunes Berthier et Saint-Barthélemy – 900 \$

Deux planches à pagaie pour faire bouger les jeunes

- » Financé grâce au Fonds sport et santé durable d'Opération Enfant Soleil qui vise à promouvoir et à soutenir de saines habitudes de vie chez les enfants par le sport, l'activité physique et une saine alimentation, en plus de cultiver le mieux-être émotionnel et mental.
- » À la demande des jeunes qui fréquentent l'établissement, l'organisme pourra aller de l'avant avec l'acquisition de deux planches à pagaie afin de les faire bouger autrement durant la saison estivale et de leur faire vivre une expérience positive et significative.
- » Les jeunes qui bénéficient des services de l'organisme sont des adolescents de 12 à 17 ans qui viennent majoritairement d'un milieu où l'indice de défavorisation est très élevé.

Nous profitons de ces annonces pour remercier les différentes fondations hospitalières pour leur collaboration. Elles sont de précieuses alliées pour Opération Enfant Soleil et pour toutes les familles touchées par la maladie.
